

# Sofort jünger aussehen



Dr. med. Jens Otte ist Facharzt für Plastische und Aesthetische Chirurgie und Spezialist für Gesichtsverjüngung und Körperkonturierung. Er führt zusammen mit seiner Frau Dr. Christine Otte die Beautyclinic beim Bellevue in Zürich. [www.dr-otte.ch](http://www.dr-otte.ch)

## Was ist Hyaluronsäure?

Hyaluronsäure ist ein natürlicher Bestandteil des Körpers, welcher Wasser bindet und der Haut Volumen verleiht. Da mit zunehmendem Alter der natürliche Hyaluronsäuregehalt abnimmt und parallel dazu auch das für die Elastizität der Haut wichtige Collagen, werden Falten stärker ausgeprägt und das Volumen verlagert sich von den oberen Gesichtspartien nach unten. So entstehen langsam Augenringe, Hohlwangen, Falten von Nase zum Mund (Nasolabialfalten), seitlich des Kinns (Marionettefalten) sowie flache dünne Lippen und ausgeprägte Zornesfalten zwischen den Augen.

## Weshalb hilft diese gegen Falten und kann sogar am ganzen Körper eingesetzt werden?

Hyaluronsäure kann in unterschiedlichen Hebestärken hergestellt werden und ist individuell und ohne Allergietest je nach Wunsch einsetzbar: für leichte Knitterfältchen über Modellierung der Wangen bis hin zur Formung von Brust und Po und anderen Körperpartien.

## Wie lange hält der Effekt?

Dünnflüssige Hyaluronsäure hält ca. 6-8 Monate, dickflüssige ca. 1 Jahr, am Körper etwa 12 – 18 Monate.

## Tut das weh?

Die heutigen Hyaluronsäure-Produkte für das Gesicht haben alle einen Betäubungsmittelzusatz, sodass die Unterspritzung deutlich angenehmer ist als noch vor Jahren. Am Körper wird die Behandlung mit einer lokalen Betäubung durchgeführt, und es bleiben keine Narben zurück.